

Irlande (Luisa Macías)

Comment l'UE peut-elle assurer un usage éthique du numérique?"

Le gouvernement de l'Irlande est un système de gouvernement parlementaire démocratique. Le président de l'Irlande est le chef de l'État, mais son rôle est principalement symbolique et il n'a que des pouvoirs limités. Le pouvoir exécutif est détenu par le Taoiseach (premier ministre), qui est élu par la chambre basse du parlement irlandais, la Dáil Éireann.

Le gouvernement irlandais est également composé de membres du Cabinet, qui sont nommés par le Taoiseach et approuvés par le président. Le Cabinet est responsable de la gestion des ministères et des politiques gouvernementales.

Comme nous le savons déjà, la question sur l'usage correct d'internet, des réseaux sociaux etc revient souvent, ainsi, nous allons connaître le point de vue de l'Irlande sur ce sujet.

Tout d'abord nous allons voir les problèmes liés à l'utilisation du numérique :

La sécurité et confidentialité: les cyberattaques sont devenues de plus en plus courantes et sophistiquées, ce qui entraîne des risques pour la sécurité des données, la vie privée et les droits des utilisateurs en ligne.

La dépendance excessive: les gens peuvent devenir dépendants de la technologie, ce qui peut avoir un impact négatif sur leur santé mentale et physique, leur productivité et leurs relations.

Un accès inégal: les personnes ayant un accès limité à la technologie peuvent être laissées pour compte dans la société numérique, ce qui peut exacerber les inégalités économiques et sociales.

Une grande désinformation: la facilité avec laquelle l'information peut être partagée en ligne peut également entraîner la propagation de fausses nouvelles et de désinformation, ce qui peut avoir des répercussions sur les élections, la politique et la société en général.

Puis finalement une empreinte carbone: le développement du numérique a également des impacts environnementaux, notamment en ce qui concerne la consommation d'énergie et les déchets électroniques. Il est important que les gouvernements, les entreprises et les citoyens prennent en compte ces problèmes et travaillent ensemble pour trouver des solutions pour une utilisation plus responsable et durable du numérique.

Le gouvernement irlandais est responsable de nombreuses politiques publiques, notamment en matière de santé, d'éducation, d'environnement, d'infrastructure, de sécurité sociale et de relations internationales. Il gère également les finances publiques et la législation irlandaise.

L'Irlande est un membre actif de l'Union européenne et travaille avec d'autres États membres pour élaborer des politiques et des réglementations pour assurer un usage éthique du numérique. L'Irlande a également pris des mesures pour promouvoir les valeurs éthiques dans les entreprises technologiques, qui ont une grande présence dans le pays.

En 2018, l'Irlande a lancé une stratégie nationale sur l'intelligence artificielle pour aider à établir des normes éthiques pour le développement et l'utilisation de l'intelligence artificielle. L'année suivante, le gouvernement irlandais a publié un rapport intitulé "Éthique et confiance dans l'intelligence artificielle" qui a détaillé les principes éthiques qui devraient guider l'utilisation de l'intelligence artificielle dans le pays.

L'Irlande soutient également les efforts de l'UE pour renforcer la protection de la vie privée des citoyens européens, comme la mise en place du règlement général sur la protection des données (RGPD) en 2018.

En somme, l'Irlande est engagée dans la promotion de normes éthiques dans le domaine numérique et travaille en collaboration avec l'Union européenne et d'autres partenaires internationaux pour atteindre cet objectif.

L'Irlande est un membre de l'Union européenne et donc s'engage à soutenir les initiatives et les politiques de l'UE en matière de numérique et d'éthique. En ce qui concerne la question de savoir comment l'UE peut assurer un usage éthique du numérique, l'Irlande soutient les efforts de l'UE pour renforcer la réglementation des grandes entreprises technologiques, telles que Google, Facebook et Twitter, qui ont leur siège social en Irlande.

Plus précisément, l'Irlande est favorable à la mise en place d'un cadre juridique européen qui régleme la collecte, l'utilisation et le partage des données personnelles en ligne. Elle soutient également les initiatives de l'UE pour renforcer la transparence des algorithmes utilisés par les entreprises technologiques et pour lutter contre la désinformation en ligne.

En outre, l'Irlande a exprimé son soutien à la proposition de la Commission européenne pour la création d'une autorité européenne pour la cybersécurité, qui renforcerait la coopération entre les États membres de l'UE dans la lutte contre les cybermenaces.

En somme, l'Irlande soutient les efforts de l'UE pour promouvoir un usage éthique du numérique, qui respecte les droits des utilisateurs et protège leur vie privée.